

# Iglesia en **C**antabria y **M**ena

## EL OBISPO PRESIDIRÁ, ESTE DOMINGO, LA JORNADA DE LA “VIDA CONSAGRADA”, MEDIANTE UNA MISA EN LA CATEDRAL

.- En Cantabria hay 105 Comunidades que trabajan en la educación, enfermos, ancianos, jóvenes o la marginación

.- En total son 1044 los religiosos y religiosas que colaboran con sus carismas y su apostolado en la Diócesis de Santander

El obispo de Santander, Mons. Vicente Jiménez Zamora, presidirá este domingo, día 1 de febrero, una Eucaristía en la catedral, con motivo de la Jornada de la Vida Consagrada que integra el colectivo de religiosos y religiosas de la Iglesia. La celebración se oficiará a las cinco de la tarde y, como es tradicional, a la misa asistirán un elevado número de miembros de las congregaciones presentes en la Diócesis de Santander. El lema para la Jornada de este año es: “Si tu vida es Cristo, manifiéstalo”.

En la Diócesis, existen 105 comunidades de vida consagrada, a los que se suman tres Institutos Seculares y dos Sociedades de Vida Apostólica, como es el caso de las Hijas de la Caridad. En total, son 1044, los religiosos y religiosas presentes actualmente en la Iglesia cántabra. De este número, dos tercios, son mujeres y, el tercio restante, son varones. De las comunidades, 49 están asentadas en la ciudad de Santander y 52 están repartidas por la región.

Asimismo, muchos de estos religiosos, están al frente de numerosas parroquias de la región, colaborando, así, con el clero diocesano. A esta comunidad, habría que añadir los 175 misioneros, nacidos en Cantabria, que están al frente de misiones repartidas por el Tercer Mundo.

El descenso de las vocaciones y la edad avanzada de muchos miembros consagrados, están haciendo disminuir el número de religiosos y religiosas.

A la vida consagrada pertenecen los miembros que trabajan con su apostolado y carismas, en campos tan diversos como la educación, los enfermos, infancia desprotegida, ancianos, drogadicción, sida, presos, inmigrantes o los jóvenes con

problemática social, entre otras realidades. En total son 36 los distintos carismas que están presentes en la Iglesia cántabra a través de las distintas comunidades.

### **Carta del Obispo**

Con motivo de esta Jornada, el obispo de Santander, Mons. Vicente Jiménez Zamora, ha presentado una Carta Pastoral en la que reflexiona sobre la importante labor apostólica que realizan los religiosos y religiosas. En este día - recuerda el obispo- “damos gracias a Dios por el don de la vida consagrada” que está al servicio de la Iglesia y del mundo y “pedimos por las vocaciones, que son un don de Dios a su Iglesia”.

En su escrito el prelado destaca que entregar la vida “a fondo perdido” siempre ha “sido difícil, pero hoy lo es todavía más” porque “la cultura ambiental” no favorece para tomar “opciones definitivas y compromisos para toda la vida”. Para Mons. Jiménez, la instalación “en lo provisional y en lo efímero” hace difícil “embarcar la propia existencia” en una entrega “sin retorno”.

El prelado resalta que los religiosos y religiosas, no sólo se entregan, sino que se “consagran” porque si Dios no es la “definitiva meta de la entrega, difícilmente ésta será permanente”.

La Jornada de la Vida Consagrada este año se enmarca dentro del Año Jubilar Paulino que concluirá el próximo 29 de junio, aspecto que destaca el obispo en su carta pastoral, en la que agradece “de corazón” a todos los consagrados “lo que son y lo que hacen en nuestra Iglesia particular” de Santander.

## **-CONVOCATORIA DE MEDIOS GRÁFICOS-**

**Día: DOMINGO, 1 de febrero de 2.009**

**Hora: 17,00 h.**

**Lugar: Catedral de Santander.**

**Tema: El Obispo preside la misa con motivo de la Jornada de la Vida Consagrada.**

**PRENSA OBISPADO SANTANDER. Tl: 686-76-00-19**  
30- Enero- 2009

[www.diocesisdesantander.com](http://www.diocesisdesantander.com)